



## Entrevista / Arturo Ávila (Diputado - Morena)

CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- “Los 30 días de tregua arancelaria se van a ir rápido, pero me parece oportuno mencionar que la presidenta Claudia Sheinbaum ha logrado un buen acuerdo, un acuerdo que incluso siguió Justin Trudeau, primer ministro de Canadá, y que implica varios acuerdos, por un lado implica mandar 10 mil soldados a la frontera norte como parte de una estrategia para tener dos objetivos fundamentales; uno es disminuir el tráfico de fentanilo a la frontera norte y por el otro lado va a ayudar a México a que se disminuya el ingreso de armas de alto calibre”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjf1gZc8BZTKcorQ61txyQ?e=KWNTes](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjf1gZc8BZTKcorQ61txyQ?e=KWNTes)